



Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Desde que se presentó la nueva estructura programática de Hacienda, nosotros alertamos que la Secretaría de Salud agrupó una serie de programas que significa desaparecerlos presupuestalmente y agruparlos teóricamente en otros programas. Los programas que manejará la Secretaría de Salud para este 2026 tienen 2 mil 623 millones de pesos menos, considerando que fuera 2024, el déficit que tendría esa dependencia sería de 38 mil millones de pesos menos, claramente con eso no le alcanza por más que agrupe o reagrupe”.

https://drive.google.com/file/d/12tXT-0O9V9IUouDy1KwmejZSIADc-m5/view?usp=drive_link